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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：大上 和則 

 

概要 

地区名 ：古市地区 

日時  ：令和元年 5月 15日（水） 

     19：30～21：00 

場所  ：古市コミュニティ消防センター 

参加人数：9人(男 7人・女 2人) 

【出席議員】 

 大上 和則 

 向井 千尋 

 河南 克典 

安井 博幸 

前田えり子 

 渡辺 拓道 

（１）開会あいさつ ：大上 和則 

（２）議会報告   ：安井 博幸 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：大上 和則 

司会進行     ：向井 千尋 

報告       ：安井 博幸 

受付・記録    ：渡辺 拓道 

河南 克典 

会場（マイク）  ：前田えり子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・職員研修費の減額理由は何か。 

・減額補正が多いと見受けるが予算の見積もりが甘いのではないか。予算

が余ってよかったということではない。これだけの財源があれば別の事業

ができたのではないか。 

・職員研修費は、内部講師の活用等により減額となりました。 

・通年議会の効果を活用してもっと厳しく精査できるようになると考え

ます。 

・通年議会導入で議員が忙しくなるのではないかと考えるが、議員報酬を

上げる議論はあったのか。 

・議員等の報酬について審議する機関として報酬審議会がある中、通年

議会導入にあたって報酬についての議論はしていません。 

・議員定数を削減して、しっかり仕事をして欲しい。日当制度が望ましい

のではないかと考える。 

・議員定数を削減する議員提案が否決された後の議論はありません。し

かし、どのような議会を目指すのか、今後も議論を進める必要はあると

考えます。 
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質疑・意見 回答 

・地籍調査の進捗状況を確認したい。古市にも地図の混乱があることから、

対応を検討してほしい。 

・これまで地籍調査事業については休止していましたが、平成 30 年度

から着手しています。災害への対応や等を考慮し、まずは大山地区の高

倉から取り組みを開始し、体制を整えています。今後、地籍調査の対象

とする地域については、決まっていません。地図混乱があるということ

は、認識させていただきます。 

・国道に 176号及び 372号の重複区間に敷設された下水の影響なのかわか

らないが、自動車が通行する際の振動がひどい。 
・執行部にお繋ぎします。 

・英語教育を進めてほしい。小学校に外国人講師はどれだけ配置されてい

るのか。 
・７名の ALTが小学校に在籍しています（６月１７日現在）。 

 


